

Cali, mayo 16 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Haz rendir tu sueldo en 3 días](#)

► [Tres policías capturados por tortura](#)

📰 [Google News](#)

■ No hay reportes recientes

## Alcaldía desmiente ola de secuestros en el sur de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 16 de Mayo, 2025

Tras la alerta emitida en redes sociales por el concejal Roberto Ortiz sobre un presunto plan de secuestros exprés en la Comuna 22 de Cali, la Alcaldía Distrital y las autoridades de seguridad respondieron con claridad.

Tanto el alcalde Alejandro Eder como el secretario de Seguridad y Justicia, Jairo García Guerrero, y el comandante de la Policía Metropolitana, coronel Carlos Oviedo, afirmaron que no existe evidencia de estos hechos en el sur de la ciudad.

El alcalde Eder fue enfático: "En Cali no hay una ola de secuestros. Los casos registrados este año han sido resueltos por las autoridades, y en el sur de la ciudad no se ha presentado ninguno".

Además, insistió en que cualquier situación de riesgo debe ser denunciada a través de los canales oficiales, especialmente la línea 165 del Guala.

Por su parte, el secretario Jairo García explicó que entre enero y abril de 2025 se han registrado cinco casos de secuestro en Cali y su área metropolitana.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Comienza la primera ruta de integración entre el MIO y el transporte público colectivo](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Eyaculación femenina: lo que nunca te han contado](#)

Todos fueron resueltos por la Policía Metropolitana.

Recalcó que en ninguno de estos casos las víctimas se encontraban en sectores del sur.

En su mensaje, destacó: “Yo no pago, yo denuncio”.

## Policía aclara cifras y refuerza presencia en la Comuna 22

El coronel Carlos Oviedo detalló que los cinco casos involucraron a siete víctimas.

Cuatro de ellos ya fueron esclarecidos, gracias al trabajo conjunto con la Fiscalía General.

Estos hechos estuvieron relacionados con una estructura delincencial conocida como La 19, desarticulada recientemente.

Esta organización operaba con conexiones desde centros penitenciarios y vínculos con otros grupos armados.

“Particularmente en el sur de la ciudad y la Comuna 22, no tenemos ninguna denuncia formal ni tampoco informal sobre una nueva modalidad de secuestros exprés”, señaló Oviedo.

Agregó que, a pesar de la circulación de información no confirmada, no existen reportes que vinculen al grupo Jaime Martínez con actividades de este tipo en gimnasios, centros comerciales o residencias.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



■ Programa piloto

## Con diplomado ambiental, soldados del Ejército asumen nuevas funciones en zonas con presencia militar